

NAVA MARTINEZ SALVADOR.

SAN LUIS POTOSI.
1961



Como de 46 años de edad, [REDACTED] originario y vecino de San Luis Potosí, S.L.P. Es médico Cirujano, egresado de la Universidad Autónoma Potosina, y especializado en Oftalmología en la Universidad Nacional Autónoma de México; siempre se ha dedicado al ejercicio de su profesión, sin desempeñar cargos políticos ni administrativos de ninguna clase, hasta 1958 en que fué candidato de la U.C.P. a la Presidencia Municipal. Fué Maestro de su especialidad en la Universidad Autónoma Potosina. -ACEPTACION POPULAR: -Se dice que es miembro del PRI de 1958 a la fecha y que su inscripción la llevó a cabo en el -- Comité Ejecutivo Nacional de la Ciudad de México, en unión de un grupo de -- amigos. El Dr. Nava Martínez, tomó posesión de la Presidencia Municipal de -- San Luis Potosí en medio de una gran euforia popular, llegando a tener un -- gran arraigo y popularidad en los distintos sectores sociales del Municipio; pues se le consideraba, en ese tiempo, como el nuevo caudillo de los potosinos, demostrada en popularidad con la asistencia en todos los actos oficiales y sociales en que aparecía junto con el Gobernador Francisco Martínez de la Vega, en que los aplausos y las ovaciones siempre eran mayores para el -- Dr. Nava Martínez. Esta popularidad la fué perdiendo debido a que desde un -- principio se rodeó del PAN y Sinarquistas, quienes para ayudarlo en su actual campaña pre-eleitoral, desde hace tiempo fundaron el Diario Vespertino "La -- Tribuna" el cual se sostiene con aportaciones de la Presidencia Municipal, -- del Obispado y del Banco Mercantil de San Luis Potosí. Los elementos del Gru

08007

##

po Navista, están incrustados dentro de los diversos sectores sociales, des-
tacándose la Universidad. Se dice que los párrocos de todas las iglesias
están haciendo propaganda en el púlpito. Se ha venido diciendo que las decla-
raciones aparecidas en los periódicos de México, en el sentido de que el Dr.
Nava era miembro del PRI ya se disciplinaría a cualquier decisión de este --
Partido, en lo que se refiere a la próxima renovación del Poder Ejecutivo --
del Estado, fueron hechas por el PRI y no directamente por el Dr. Nava Martí-
nes y que este como medida política había guardado silencio para ganar parti-
darios, pero que en caso de no ser él el candidato del PRI., en el momento -
oportuno aclararía que él no había hecho esas declaraciones y se presentaría
como candidato independiente. Es indiscutible que el Dr. Nava Martínez cuen-
ta actualmente con la popularidad y el arraigo necesario para ser un candida-
to fuerte, lo cual unido a que es él el único precandidato que tiene toda su vi-
da de radicar en el Estado, lo hacen ser un elemento de suma peligrosidad co-
mo candidato de oposición.-JUGO COMO PRECANDIDATO A GOBERNADOR DEL ESTADO.--